

# Géant

## Casino

# BASTIA TOGA

VOTRE HYPERMARCHÉ  
SERA OUVERT  
DEMAIN  
DE 9H00 À 19H00

corsematin.com

## L'Adec rassemble les collectivités pour l'économie solidaire

Sur l'économie sociale et solidaire est un secteur porteur. De nombreuses entreprises se sont montées sur ce principe et ont offert des débouchés en terme d'emploi à plusieurs centaines de personnes. En Corse, pour favoriser le développement de l'économie sociale et solidaire sur son territoire, la CTCT a récemment adopté un plan de soutien à l'économie sociale et solidaire porté par l'Adec.

Corséco solidaire 2,3 millions d'euros seront ainsi mobilisés pour soutenir plus de 1153 établissements employeurs et les 8576 emplois soit 12,8 % de l'ensemble des emplois du secteur privé. Pour soutenir cette démarche, le président de l'Adec Jean Zuccarelli a réuni hier à Bastia des acteurs de l'économie sociale et solidaire dans le cadre des journées territoriales du réseau des collectivités territoriales pour une économie sociale et solidaire.

### Bastia veut être la première ville de Corse dans le réseau de l'économie solidaire

Une conférence s'est déroulée tout au long de la journée dans la salle du palais des gouverneurs, en présence de Christiane Bouchart, présidente du RTES. Il était question de travailler sur le thème du jour : "La création d'un écosystème favorable à l'ESS : le rôle des collectivités." De nombreux élus à l'image du maire de Bastia Gilles Simeoni ont participé à ce colloque. Au cours de son al-



Réfléchir sur la création d'un écosystème favorable à l'économie sociale et solidaire et le rôle des collectivités tel était le thème de la conférence organisée hier par l'ADEC dans la salle de conférence du palais des gouverneurs.

/ PHOTO GÉRARD BALDOCCHI

locution le premier magistrat a d'ailleurs tenu à redire "à quel point Bastia a été une ville à la pointe de l'économie sociale et solidaire puisqu'au début du XX<sup>e</sup> siècle, il y avait trois entreprises sur le type de l'économie sociale et solidaire telle que nous la concevons aujourd'hui. Nous voulons aussi rappeler que cette solidarité a toujours été ancrée en Corse. Nous avons la volonté d'être la première ville de Corse à rejoindre le réseau des collectivités territoriales pour une économie sociale et solidaire." Jean

Zuccarelli pour sa part est revenu sur l'importance de l'économie sociale et solidaire en Corse et de la mise en réseau des actions : "Nous avons à l'Adec d'être plus actifs et présents et bénéficier pleinement de l'effet que va nous apporter l'effet réseau. À travers, le plan Cors'éco solidaire, la Corse souhaite répondre aux enjeux présents et futurs de l'économie sociale et solidaire et présenter les axes de sa politique sur sa période 2014/2020. L'objectif est double : valoriser et poursuivre la

structuration de l'existant mais aussi présenter les chantiers futurs. Enfin, l'économie sociale et solidaire est inscrite au Padduc ce qui va être un levier de développement important."

Pierre-Jean Rubini, président de la chambre régionale de l'économie sociale et solidaire a insisté sur le fait "qu'il fallait maintenant passer aux actes." Un message qui devra sans doute soutenir l'économie sociale et solidaire et son développement accru sur l'ensemble du territoire.

Y.M.